

Le programme GCR accueille Procom Construction !

The GCR program welcomes Procom Construction!



Procom a le plaisir d'informer ses clients actuels — et ses nouveaux clients potentiels — que l'entreprise est maintenant un fier partenaire du **programme Garantie de construction résidentielle (GCR)**. Cela signifie pour les propriétaires, les constructeurs et les spécialistes du financement que la qualité de toute nouvelle propriété peut être garantie avant, pendant et après son achat. Nous sommes ravis d'avoir obtenu cette importante accréditation et nous espérons que vous nous aiderez à répandre la bonne nouvelle.

Pour plus d'informations, ou pour vous aider à mettre en œuvre votre prochain projet, n'hésitez pas à nous contacter.

Mike Wroblewski
514-961-3067



Les constructions PROCOM
7140363 Canada Inc.
RBQ Licence Number 5595-6866-01
GCR Accreditation Number 16193

Procom is pleased to advise our existing clients – and potential new customers – that the company is now a proud partner in the **Garantie de construction résidentielle (GCR) program**. What this means for owners, builders, and financing specialists is that the quality of any new property can be guaranteed before, during, and after its purchase. We are delighted to have been granted this important accreditation, and we hope you will help us spread the good news.

For more information, or to help you get your next project underway, please don't hesitate to contact us.

Steve Hewlett
514-779-3067